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   MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ DO
VALE DO RIO PRETO

Atos da Administração

ATA DA REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE
PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -  CPAD

 NONAGÉSIMA  (  N.  90 )

Aos dezoito    dias  do  mês de abril do ano de dois mil e dezesseis,
as treze horas, foi   no prédio em que  funciona a Secretaria de
Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Esta-
ção- São Jose do Vale do Rio Preto/RJ,  foi  realizada  a  nonagésima
reunião  da  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   composta pelos Membros
Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira e  a Membro
Adriana Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de
01de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o Presidente  Amarildo
Caldeira,  esclareceu  que  teve  que  atender  compromisso  urgente
no dia  11 de  abril do corrente ano,  assim,  ocorreu a   reunião
ordinária   o será  compensado por  reunião extraordinária, logo que
necessária,   ato  seguinte,  o presidente  esclarece  que  recebeu o
processo n. 2654/2016,  no qual,   o  Sro  Diretor de Patrimônio,
informa  furto  ocorrido  em  viatura   oficial,   na pátio  de Secretaria
Municipal  de  Saúde,  assim  o  assunto  foi  debatido e decidiu pelo
o seguinte  parecer em separado; “..Exmo Senhor  Prefeito  Munici-
pal. Esta Comissão de Processo Administrativo Disciplinar, CPAD,
enquanto  assessor  de  V. Excia,  com vistas  a lei n. 47/2013, tem a
esclarecer, solicitar  e  recomendar: Analisando nesta o  feito  admi-
nistrativo  n: 02654/2016,  verificou o que trata-se de  processo  que
consta  informação de possível extravio de  peças de veiculo,  que
se encontra  na Secretaria de Saúde,  aguardando  reparos; Esclare-
ceu o Diretor de Patrimônio, em sede de Delegacia de Policia con-
forme  RO  n; 104-00128/2016,  que  foi constatado furto de peças do
motor, sem,  contudo,  apontar os  responsáveis  pelo ilícito e se-
quer  esclareceu  quem  é o servidor que  responde  pelo  patrimônio
no local  dos fatos,  qual seja, no pátio sob  administração da Secre-
taria de Saúde, que  de certo   exigiu  ações  demoradas  e   ostensi-
vas  praticadas  por pessoa  com conhecimentos  básicos   de
mecânica de automóveis; Isto posto, temos que,   por ora, não há o
que se falar em Sindicância  ou  Processo Disciplinar,   já  que  tal
ilícito,  pode  ter sido cometidos  até mesmo  por estranhos à Admi-
nistração e  assim  a apuração  policial  está  sendo   realizada;  Ainda
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assim, como  nestes  casos,   o Tribunal de Contas  do Estado do Rio de Janeiro,  determinou  os  procedimentos  da
Deliberação  nº 200/96 e, assim constando  “DAS TOMADAS DE CONTAS- Art. 25 - As tomadas de contas serão por:
I - ... II -.....; III - processo administrativo em que se apure extravio, perda, subtração ou deterioração culposa ou dolosa
de valores, bens ou materiais do Município, ou pelos quais este responda; IV -...; Portanto, considerando ser grave à
informação do Sr Diretor de Patrimônio e  se  houve SUBTRAÇÃO  ILÍCITA  DE  BENS, entendemos   que o  Controle
Interno,   em uma Tomada de Contas, possa   ouvir  os responsáveis  pelo patrimônio,  pela  Manutenção da Frota   ( pode
ter sido  retirado e  colocado  em outra  viatura, com anuência do Secretario e Obras  e Manutenção),   os  vigias  e outros
servidores  lotados  na Secretaria de Saúde, apurando  o  “suposto dano” e  identificando às  responsabilidades pessoais
e  funcionais, posto,  pelo  volume e as peças,   exigi-se  um serviços  ostensivo  de  mecânica  no local  que  é publico
e  de  circulação ; Após, autorizado e determinado por V.Excia, deverá  ser     procedida  a  solicitada  Sindicância; E como
é comum se ver são diversos veículos  aguardando  reparos,  entendemos   que  cabe  também  ao  Controle  Interno,
determinar  a  correção das  falhas de vigilância  e  determinar   que   todos os veículos   aguardem reparos  em  local  único,
assim, que sejam     removidos para um  local  único, no qual,  os responsáveis    pelo   Patrimônio  local e  o Diretor  de
Patrimônio,  rotineiramente ( ao menos semanalmente),   promovam  vistorias  para   evitarem  qualquer tipo  de  ação
danosa, como a  denunciada   e   assim,    cumpram o seu  dever de  oficio  que é   administrar  os bens em patrimônio (
assim   de controlar; de  conservar e de vigiar os referido  bens), no que,  prestam contas diretamente  ao  Tribunal de
Contas – TCE-RJ em atenção da Deliberação TCE-RJ nº 200/96; Sendo o entendimento desta Assessoria,  submetemos
este  ao   Exmo  Prefeito  Municipal,  após,    ao  Sr.  Secretario de Controle Interno    para    ciência   e  as   providências
que  couberem;” após,   analisou-se o processo n. 5808/2015,  optando  por  emitir  parecer  pela  Estabilidade de Servidor,
envolvido,  no que,   às   15:30  horas,    deu-se   por  encerrados os   trabalhos  e  eu, Adriana Lutte  Martins ,  lavro  a
presente na qualidade de Secretaria,  ata  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação
oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos.

ATA DA REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 NONAGÉSIMA PRIMEIRA  (  N.  91 )

Aos vinte e  cinco dias   do  mês de abril do ano de dois mil e dezesseis,  as treze horas, foi   no prédio em que  funciona
a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio Preto/RJ,
foi  realizada  a  nonagésima primeira reunião  da  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   composta pelos Membros Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira e  a Membro  Adriana
Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o Presidente
Amarildo  Caldeira,  feitos  administrativos  n: 01414/2016; n .10408/2014; n. 10534/2014; 2356/2015 e 6872/2015.  assim o
assunto  foi debatido e entendeu-se pelo seguinte  parecer: “ Esta Comissão de Processo Administrativo Disciplinar,
CPAD,  enquanto  assessor  de  V. Excia,  com vistas  a lei n. 47/2013, tem a esclarecer, solicitar  e  recomendar: Analisando
nesta os  feitos  administrativos  n: 01414/2016; n .10408/2014; n. 10534/2014; 2356/2015 e 6872/2015,  verificando-se  que
o oficio  n. 130/216 do MPRJ,  afirma  indícios de Improbidade Administrativa e  Dano ao  Erário,  não   verificamos  nos
citados  processos  qualquer  pagamento a  empresa  citada;  Esclareceu  ainda em  10/03/2016, no feito n. 1414/2016,  o
Sr Marco Aurélio  Jucá  da Silva  que  o Controle Interno  deveria  analisar  esta processos  e  os de pagamentos  a serem
apensados aos presentes,  assim  se teria  aferir  a  necessidade  e/ou  obrigatoriedade a Licitação ( valores acima de R$
8.000,00); Isto posto, temos que,   por ora, não há o que se falar em Sindicância  ou  Processo Disciplinar,   já  que  tal
infração depende  deste analise  feita  pelo Controle Interno,  inclusive por envolver ação de Secretários de  Governo  e
assim recomendam  as norma em vigor, a saber:Assim, com  nestes  casos,   o Tribunal de Contas  do Estado do Rio de
Janeiro,  determinou  os  procedimentos  da  Deliberação  nº 200/96 e, assim constando  “DAS TOMADAS DE CONTAS-
Art. 25 - As tomadas de contas serão por: I - ... II -.....; III - processo administrativo em que se apure extravio, perda,
subtração ou deterioração culposa ou dolosa de valores, bens ou materiais do Município, ou pelos quais este responda;
IV -...; Portanto,  no  que nos  foram  apresentados  ( não   tivemos acesso  aos  processos  de   pagamentos),
acompanhamos  o entendimento  citado e  entendemos   que a   Secretaria de   Controle Interno,   em uma Tomada de
Contas,   deve     ouvir  os responsáveis  e  envolvidos, apurando  a     “suposta   burla a  Lei  de   Licitações  e  suposto
o dano”,   identificando     assim   as   responsabilidades pessoais e/ou    funcionais ; Após,  a Tomada de Contas  deve
ser  remetida a  Exmo Senhor  Prefeito   Municipal   para  autorizar  as devidas   Sindicâncias ou PADs; Sendo o
entendimento desta Assessoria,  submetemos  este  ao   Exmo  Prefeito  Municipal,  após,    ao  Sr.  Secretario de Controle
Interno    para    ciência   e  as   providências  que  couberem;”  no que,   às   15:30  horas,    deu-se   por  encerrados os
trabalhos  e  eu, Adriana Lutte  Martins ,  lavro  a presente na qualidade de Secretaria,  ata  que vai assinada pelos
presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,
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essencial  aos  atos  administrativos.

ATA DA REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 NONAGÉSIMA SEGUNDA(  N.  92 )

Aos  dois  dias   do  mês de  maio do ano de dois mil e dezesseis,  as treze horas, foi   no prédio em que  funciona
a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio Preto/RJ,
foi  realizada  a  nonagésima  segunda reunião  da  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   composta pelos Membros Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira e  a Membro  Adriana
Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o Presidente
Amarildo  Caldeira,  feito  administrativo  n: 01947/2014,   assim o  assunto  foi debatido e entendeu-se pelo seguinte
parecer:” Ilmo(s)  Senhores;                                    Esta COMISSÃO PERMANENTE  DE PROCESSO ADMINISTRATIVO
DISCIPLINAR- CPDA,  no  exercicio de  suas  atribuições contidas na  Lei nº 47/2013,   no  que,   esclarece e  apresenta
o  ser  entedimento,  para  Deleiberação do Exmo Sr Prefeito Municipal:                                    Trata-se  de Processo
Administrativo Disciplinar, PAD, sob o numero 01947/2014,   iniciado por determinação do Exmo Senhor Prefeito Muni-
cipal  por  força do despacho  publicado no D.O.  de  22/10/15, copia às fls 14,  pela   Infração Disciplinar de Abandono,
art. 178,  tendo as  Folhas de  Ponto,  juntadas  as fls 08/09; Esta Comissão, com a deflagração,  providenciou em 16 de
novembro de 2015,   o devido  Indiciamento da Servidora, fls 17 e 18  e o  fez  publicar   no  D.O., fls 20;  A tomar a CPAD
ciência  que  a Ex-servidora em questão,  passou a residir em outro Pais,  no   caso,  Portugual, encaminhou  o
Indiciamento  por Carta Registrada,  com Aviso de Recebimento, juntado as  fls 23; Cabe  dizer  que  não tendo  sido
apresentada a  defesa no prazo  assinalado,  a  lei  nº 47/2013   determina  que o  processo  seja  encaminhado ao Sindicato
dos Servidores  Publicos  Municipais,   para  o  Advogado  que  assiste  àquele orgão,  apresente  a defesa, art. 212 ,
contudo,  recebemos, pelos  correios,   Carta   de  Renúncia, fls 24/25; Assim, considerando  que  nenhuma lesão ao erário
ocorreu e é anunciada  neste feito  e   que o Servidor  pode,  a seu  pedido,  no termos  do  art 38 c/c art. 220,  abaixo
transcito,    pedir  sua   exoneração; “Art. 38 - A exoneração de cargo efetivo dar-se-á a pedido do servidor, ou de ofício.”
Art. 220 - O servidor que responder a processo disciplinar só poderá ser exonerado a pedido, ou aposentado volunta-
riamente, após a conclusão do processo e o cumprimento da penalidade, acaso aplicada.§ 1º - Na hipótese de abandono
do cargo, sem prejuízo para a Administração Pública, poderá ser aceita a solicitação de exoneração a pedido, a critério da
autoridade julgadora.”  Como um  novo servidor poderá ocupar o cargo e   contribuir  para a  eficiência  do serviço
público,   que deve  ser  buscada  no  atendimento  à População,    assim o prolongamento deste feito  não mais se justifica,
esta   Comissão    entende  que  o pedido  do  Indiciado,   deve ser  aceito  e    assim  ser  a  mesma   EXONERADA  A
PEDIDO  e,  após  as providências,  inclusive,    operando a vacância e  o Departamento de  Pessoal,  convocar    o
concursado  classificado   na    possição seguinte, se for o caso  e  ser o presente  arquivado; Ao Exmo  Senhor   Prefeito
Municipal  para  Deliberar.  No  que,   às   15:30  horas,    deu-se   por  encerrados os   trabalhos  e  eu, Adriana Lutte  Martins
,  lavro  a presente na qualidade de Secretaria,  ata  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida
publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos.
ATA DA REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -  CPAD

 NONAGÉSIMA TERCEIRA
(  N.  93 )

Aos  nove  dias   do  mês de  maio do ano de dois mil e dezesseis,  as treze horas, foi   no prédio em que  funciona a
Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio Preto/RJ,  foi
realizada  a  nonagésima  terceira  reunião  da  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo Administrativo
Disciplinar, CPAD,   composta pelos Membros Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira e  a Membro  Adriana
Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01de Março de 2014,  abertos os trabalhos, o Presidente
Amarildo  Caldeira,  feito  administrativo  n: 8966/15,  o assunto  foi debatido  e  o  processo  deverá ser  resolvido
inicialmente   pelo  Secretario Municipal de Saúde,   com  vistas  ao já  deliberado na Resolução ADM/CPAD  n. 001 de
30 de junho de 2014,  publicado no DO  n. 545  de  30   de junho de  2014; quanto a reunião  na Secretaria de Educação,
processo  n. 00452/2016,  foi  feito  contato telefônico com o Senhor  Secretario de Educação e Cultura e não  foi realizada
por não terem  sido as responsáveis  convocadas. Pelo que  não haviam  dúvidas a  serem esclarecidas, assim,  às   15:00
horas,    deu-se   por  encerrados os   trabalhos  e  eu, Adriana Lutte  Martins ,  lavro  a presente na qualidade de Secretaria,
ata  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,
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em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos.

ATA DA REUNIÃO   DA  COMISSÃO   PERMANENTE DE  PROCESSO   ADMINISTRATIVO  DISCIPLINAR -
CPAD

 NONAGÉSIMA QUARTA
(  N.  94 )

Aos  dezesseis  dias   do  mês de  maio do ano de dois mil e dezesseis,  as treze horas, foi   no prédio em que
funciona a Secretaria de  Administração a rua Cel.  Francisco  Limongi  n. 353,  bairro  Estação- São Jose do Vale do Rio
Preto/RJ,  foi  realizada  a  nonagésima  guarda  reunião  da  Reunião da  Comissão  Permanente  de  Processo
Administrativo Disciplinar, CPAD,   composta pelos Membros Amarildo  Caldeira;  Anselmo Rodrigues Teixeira e  a
Membro  Adriana Lutte  Martins,  todos   designados pela  Portaria nº 094  de 01de Março de 2014,  abertos os trabalhos,
o Presidente  Amarildo  Caldeira,  feito  administrativo  n: 2293/2016 e o seu apenso n. 5337/2014,   nos quais  o  Secretario
de  Controle  Interno,  informa ao Secretario de Educação  denuncia  recebida  através da Ouvidoria Municipal  e  que o
prazo  seria de  15 ( quinze) dias,  o assunto  foi debatido  e  as situações  mostra  que por  não ter a Secretaria(o) de
Educação  seguido  a  orientação  da  Comissão Permanente de  Processo  Administrativo  Disciplinar,  CPAD  na  pessoa
da Chefe do Setor de Nutrição,  o problemas  se  avolumaram,  assim,  deliberou    pela  emissão do seguinte  parecer
“......Tendo em vista as determinações  da  Lei n. 47/2013,  que  estabeleceu as  novas regras e, na sua interpretação,
editou-se a Resolução  Conjunta  ADM/CPAD n. 001/14,   publicada no D.O.M. de  30 de junho de 2014, assim, temos
no processo apenso   n.  5337/2014, de 01de  julho de 2014,  o Ilmo  Sro SECRETARIO (A) de  EDUCAÇÃO,  foi
orientado a  proceder a  devida  Sindicância,  contudo,  em 23/02/2016  a  Servidora  R.  P.,  arquivou  indevidamente  o
feito,  sem  haver  sequer a ciência  do Secretario de Educação,   o  que  assim,   deve  ser  apurado  em Sindicância. Ainda,
também  as  ações das  Servidoras A. S. P.;  T.  A.  F. da S.  e   A. F. S.,  devem ser  objeto de  apurações  em  Sindicâncias,
que  a lei  prevê  punição Advertência  até  suspensão de ate  30 ( trinta) dias,  não bastando assim a mera  transferência
de  Escola,  inclusive,   porque   esta  não   está prevista  na lei  n. 47/2013,  assim  juntamos  exemplar  da Resolução
citada  para   devida providencia, ao  Sr  Procurador  Geral, após  ao Secretario de  Educação  para  cumprir as
orientações e emanadas.  Atenciosamente....” assim com a  juntada  de  copia  de  Resolução  nº 001/2014 de 30 de junho
de 2014, devidamente  publicada, o  processo retornou a PGM  e a solução deverá  ser informada do Sr  Secretario de
Controle Interno,  enquanto responsável pelo Ouvidoria Municipal,  quanto  ao   informado  pelo Sr  Secretario de
Controle Interno, em matéria disciplinar,  os prazos são  os   da lei  nº 47/2013,  até porque,   qualquer  ato interno não pode/
deve   contrariar   texto legal,. assim,  às   14:45  horas,    deu-se   por  encerrados os   trabalhos  e  eu, Adriana Lutte  Martins
,  lavro  a presente na qualidade de Secretaria,  ata  que vai assinada pelos  presentes  para  divulgação  pela devida
publicação  oficial   do  Poder   Executivo  Municipal,   em atenção à  publicidade,  essencial  aos  atos  administrativos.

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS

MODALIDADE: PREGÃO Nº. 004- presencial
PROCESSO Nº: 5324/2015
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
VENCEDORA: DISK MED PÁDUA DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA
ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº: 032/2016
OBJETO, QUANTIDADE E VALORES:
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São José do Vale do Rio Preto, 17 de maio de 2016

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo setor de Contratos e Licitação

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2847

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 02500/2016; PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto
e o Sr Pedro Augusto Vital Nogueira, FUNÇÃO: Médico Plantonista (Pediatra), referência XIV; PERÍODO DE VIGÊN-
CIA: 12 (doze) meses, iniciando-se em 20 de abril de 2016 e findando-se em 19 de abril de 2017; VALOR: R$4.984,27
(quatro mil e novecentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavo); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
2006.101220202.086-3.1.90.04-01 e 04; e 2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 - (HOSPITAL Maternidade Santa Terezinha.
contratação por tempo determinado -fontes recursos gerais  e da Saúde, CR 201 e; e 2006..102711152.007-3.1.90.13-01 e
04 (Encargos Patronais do Município –obrigações patronais-fontes:recursos próprios e da saúde) - CR. 187 e 418. DATA
DE ASSINATURA: 20 de abril de 2016.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos e  Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2848

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 2621/16 PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
o Sr(a). Cristiane Aparecida Mendes Alves; FUNÇÃO: Auxiliar de Enfermagem referência V; PERÍODO DE VIGÊNCIA:
255 (duzentos e cinquenta e cinco ) dias, iniciando-se em 20 de Abril de 2016 e findando-se em 30 de dezembro  de 2016;
VALOR: R$971,30 (novecentos e setenta e um  reais e trinta  centavos); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: As despesas
decorrentes do presente Contrato correrão por conta da Dotação Orçamentária n.º2006.101220202.034.-3.1.90.04-01 e
04(Manutenção das Atividades da Sec. de Saúde- Contratação por Tempo Determinado- Fontes: Recursos próprios e da
Saúde) C.R.. 189 e 190; e  2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 - (Encargos Patronais do Município –obrigações patro-
nais-fontes:recursos próprios e da saúde) - CR. 187 e 188  DATA DE ASSINATURA: 20 de Abril de 2016.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos e  Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2850

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 2544/16 PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
o Sr. Shelby Balbino da Silva; FUNÇÃO: Médico Plantonista (clinico geral) referência XIV; PERÍODO DE VIGÊNCIA:
12(doze) meses, iniciando-se em 22 de Abril de 2016 e findando-se em 21 de abril de 2017; VALOR: R$ 4.984,27 (quatro
mil e novecentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavos); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: As despesas
decorrentes do presente Contrato correrão por conta da Dotação Orçamentária n.º 2006.101220202.086-3.1.90.04-01 e 04
(Manut. Do H.M.S.T- contratação por tempo determinado – fontes: recursos próprios e da saúde) CR 201 e 202; e
2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 – (Encargos Patronais do Município – obrigações patronais – fontes; recursos
próprios e da saúde) e CR. 187 e  188; DATA DE ASSINATURA: 22 de Abril de 2016.

Ana Lucia Medeiros
Responsável pelo Setor de Contratos e  Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2851

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 02663/2016; PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto
e o Sr Carlos Barcellos de Aguiar, FUNÇÃO: Médico de Saúde da Família (PSF da Barrinha), referência XV; PERÍODO
DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, iniciando-se em 01 de maio de 2016 e findando-se em 30 de abril de 2017;
VALOR:R$8.795,73 (oito mil e setecentos e noventa e cinco reais e setenta e três centavos); DOTAÇÃO ORÇAMEN-
TÁRIA: 2006.101220202.034-3.1.90.04-01 e ( Manut. das Ativi. da Sec. de Saúde – contratação por tempo determinado-
fontes:recursos próprios e da saúde)  CR 189 e 190; e 2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 -  ( Encargos Patronais do
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Município – obrigações patronais fontes: recursos próprios e da saúde) CR. 187 e 188;. DATA DE ASSINATURA: 01 de
maio de 2016.

ANA LÚCIA MEDEIROS
 Responsável pelo Setor de Contratos, Convênios,

Certidões e Licitações- Mat: 079.

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2852

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 2789/16 PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
o Sr(a). Paulo Andre Fernandes Issa; FUNÇÃO: Médico Plantonista Psiquiatra referência XII; PERÍODO DE VIGÊN-
CIA: 12 (duzentos e cinqüenta e cinco) dias, iniciando-se em 20 de Abril de 2016 e findando-se em 30 de dezembro de
2016; VALOR: R$3.811,52 (três mil oitocentos e onze reais e cinqüenta e dois centavos); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁ-
RIA: As despesas decorrentes do presente Contrato correrão por conta da Dotação Orçamentária n.º 2006.101220202.034-
3.1.90.04-01 e 04 ( Manut. Das Ativ. da Sec de Saúde – contratação por tempo determinado fontes : recursos próprios e
da saúde) e C.R. 189 e 190; e 2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04,  ( Encargos Patronais do Município – obrigações
patronais fontes; recursos próprios e da saúde) C .R. 175 e 418;DATA DE ASSINATURA: 20 de Abril de 2016.

Ana Lucia Medeiros
 Responsável pelo Setor de Contratos e  Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2853

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 2586/16 PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto e
o Sr(a). Queila Aparecida de Castro; FUNÇÃO: Médico Plantonista (Clínico Geral) referência XIV; PERÍODO DE
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, iniciando-se em 29 de Abril de 2016 e findando-se em 28 de Abril de 2017; VALOR: R$
4.984,27 (quatro mil e novecentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavos); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: As
despesas decorrentes do presente Contrato correrão por conta da Dotação Orçamentária n.º 2006.101220202.086-3.1.90.04-
01 e 04  (Manut. Do H.M.S.T- contratação por tempo determinado – fontes: recursos próprios e da saúde) CR 201 e 202;
e 2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 – (Encargos Patronais do Municipio – obrigações patronais – fontes; recursos
próprios e da saúde) e CR. 187 e  188;  DATA DE ASSINATURA: 29 de Abril de 2016.

Ana Lucia Medeiros
 Responsável pelo Setor de Contratos e  Contratos

EXTRATO DO CONTRATO Nº 2849

INSTRUMENTO: Processo Administrativo nº 02494/2016; PARTES: Município de São José do Vale do Rio Preto
e o Srº João Sérgio de Souza Figueiredo; FUNÇÃO: Médico Plantonista (Clínico Geral) referência XIV; PERÍODO DE
VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, iniciando-se em 01 de maio de 2016 e findando-se em 30 de abril de  2017; VALOR:
R$4.984,27 (quatro mil e novecentos e oitenta e quatro reais e vinte e sete centavos); DOTAÇÃO ORÇAMENTÁ-
RIA:2006.101220202.086-3.1.90.04-01 e 04 (Manut. Do H.M.S.T- contratação por tempo determinado – fontes: recursos
próprios e da saúde) CR 201 e 202; e 2006.102711152.007-3.1.90.13-01 e 04 – (Encargos Patronais do Município –
obrigações patronais – fontes; recursos próprios e da saúde) e CR. 187 e  188 DATA DE ASSINATURA: 01 de maio de
2016.

ANA LÚCIA MEDEIROS
Auxiliar Administrativo- Matrícula nº 079

Responsável pelo Setor de Contratos e Certidões

Atos da Presidência da Câmara

ATOS DO PODER LEGISLATIVO
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Ata nº 010 /16

Ata da Décima Reunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e doisdias do mês de marçodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves,Francisco Lima Bulhões,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva, Carlos Alberto de Oliveira, Luís Carlos da Silva, Luís
de Souza Teixeira eDárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e,havendo número legal, às dezessete
horas e cinquentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou a
VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor
Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº 09, da
SessãoOrdinária do dia quinzede março de dois mil e dezesseis, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 166/16, de protocolo nº 135/16 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 377.875,00 – trezentos e setenta e sete mil, oitocentos e setenta e cinco reais); Ofício GP nº
174/16, de protocolo nº 139/16 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 388.500,00 –
trezentos e oitenta e oito mil e quinhentos reais); Requerimento de Informações nº 138/16,de autoria da Comissão de
Finanças, Orçamento e Fiscalização); Requerimento de Informações nº 136/16, de autoria da Comissão de Finanças,
Orçamento e Fiscalização); Requerimento de Informações nº 137/16, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização); Ofício da Renasce, informa e notifica eleição e nova Diretoria eleita em assembleia, dia 1º de março, eOfício
Circular nº 010/16, do Tribunal de Contas Estado do Rio de Janeiro (Informa realização de Curso de Política Nacional de
Resíduos Sólidos, no dia 14 de abril).Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente,
usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando oExcelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representante da Associação de Moradores do Brucussu, Josias Gonçalves, Senhora Darly
Maria de Lima, Representante da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares, Servidores da Casa e
demais presentes.Disse que, mais uma vez, queria fazer a solicitação sobre a necessidade da construção da nova Sede
da Escola Municipal Irene Lima, e também construção de uma creche na comunidade de Barrinha, para que possa
atender os moradores daquela comunidade. Agradeceu ao Secretário Municipal de Obras, Guilherme Correia de Sá
Pereira, pela operação tapa-buracos realizada na localidade de Iris. Registrou que Ruas da localidade de Barrinha se
encontram com buracos, solicitando a ação do Poder Executivo. Disse, a seguir, que recebeu denúncia referente ao
prédio do CIEP, em Camboatá, que se encontra abandonado, coberto por matos, e sendo utilizado por usuários de
entorpecentes,e sugeriu providências da Secretaria Municipal de Obras para realizarem a limpeza no local. Registrou
que, em várias localidades do Município, foram realizadas podas nas árvores, pela Empresa Ampla. Finalizou sua fala,
agradecendo a atenção de todos.Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes.
Disse que gostaria de destacar o Dia Mundial da Água, e que esse assunto é de muita importância, questionando o que
tem sido feito em nosso Município, lamentando que alguns poços artesianos ainda não foram ligados. Destacou sobre
a construção da creche na localidade de Boa Vista e recomendou à Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio
Ambiente que fizesse um requerimento de informações, referente ao crédito votado nessa Casa para a construção, e que
não foi licitado até o momento. Disse que recebeu informações que um morador viesse realizando trabalho voluntário na
limpeza de calçadas e ruas da localidade do Parque Vera Lúcia, lastimando que o Executivo não está solucionando os
problemas do Município. Encerrou sua fala, relembrando publicação da matéria no Riopretano, referente à iluminação do
Município, que encontra-se com várias lâmpadas queimadas, e solicitou providências do Executivo.
E, havendo Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 038/16 (Revisão geral dos subsídios dos servidores públicos), em discussão
e votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º Turnos. A Vereadora Maria Anunciação da Silva, ao justificar seu voto,
solicitou que ficasse registrado que,embora estivesse votando favoravelmente ao Projeto, o fazia com certa indignação,
por saber que o percentual de reajuste é somente de dois vírgula oito por cento, e que a Câmara não tem competência
para elevar este índice, e que, em reuniões, foi solicitado que o Prefeito tomasse medidas no sentido de rever a estrutura
administrativa do Município, Secretarias, Cargos, para que este percentual pudesse ser revisto. Relembrou que a
proposta do Projeto de Leié que seja fracionado em três parcelas, citando a primeira parcela em janeiro; a segunda , em
fevereiro, e a terceira , em março; contudo a Vereadora Maria Anunciação destacou que espera que se tenha o bom senso
de, uma vez que já se encontram no mês de março, que o pagamento de dois, vírgula oito por cento, seja feito em um
contracheque somente, pois, se forem iniciar agora a primeira parcela, o Servidor somente receberá o total de reajuste
proposto no mês de junho. Aseguir, o Vereador Marcelo Rabello Neves solicitou que ficasse registradoquea Lei Federal
diz que o Prefeito tem que tentar se adequar o máximo para justificar por que está dando um aumento baixo, e que, a sua
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opinião é que uma empresa privada geralmente vai sempre ter gestão e que agora o órgão público, onde muitos pensam
e não agem, acontece isto. Relembrou que o Excelentíssimo Senhor Prefeito foi à Rádio Ativa e disse que daria os onze
por cento, e que certamente ele não soube fazer a conta. Disse que estava votando o Projeto, porém estava indignado
em relação ao percentual de dois vírgula oito por cento. Disse que seria contra, mas se não votasse favoravelmente, nem
os dois, vírgula, oito por cento os Funcionários iriam receber. O Vereador Marcelo disse que estava justificando,
mostrando que a Câmara quis fazer, só não tem poder suficiente para poder mudara decisão. Destacou, a seguir, que só
aumentando a arrecadação do Município, e que os royalties estão abaixo em todas as cidades do Estado do Rio Janeiro,
e que hoje se utilizam dos royaltiespara pagar coisas que, até então, não eram pagas com ele. Encerrou, dizendo que
votava a favor deste Projeto, para não dar zero aos Funcionários, e que não estava tendo aumento nenhum. Disse que
respeita o Senhor Prefeito, os Secretários e os Assessores que fizeram o estudo, mas que dois, vírgula oito é inviável, e
que seu voto é sim, com indignação. A Vereadora Rosana Raposo também solicitou que ficasse registradoque gostaria
de justificar que, apesar de reuniões feitas com o Executivo, mostrando outros caminhos, pedindo que fossem tomadas
de ações, no sentido de enxugar Secretarias, Cargos em Comissão, e que talvez ele não tivesse somente o percentual de
reajuste ao funcionário de dois, vírgula oito por cento, e que este percentual trazia indignação, mas que ,também
conversando com Funcionários Públicos, eles disseram o seguinte: “Melhor é dois, vírgula oito por cento do que nada,
do que zero, na situação em que estamos passando hoje.” Justificou, a seguir, que, por esse motivo votaria sim, mas que
se sentia indignada por ver que o Prefeito não tomou nenhuma atitude para que chegasse aquilo que conversaram.A
seguir, passou-se à votação de: Projeto de Lei nº 119/16 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$
670.187,39–seiscentos e setenta mil, cento e oitenta e sete reais e trinta e nove centavos), em discussão e votação,
aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 125/16, (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no
valor de R$ 170.260,00 – cento e setenta mil, duzentos e sessenta reais), em discussão e votação, aprovado, por
unanimidade, em 1º e 2º turnos;  Projeto de Lei nº 087/16 (Denominação de logradouro público, na localidade de Barrinha,
Rua Luzia Gonçalves de Medeiros), em discussão e votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos;  Projeto de
Lei nº 486/15 (Denominação Clínica da Família Eugênio Ruótulo Neto), em discussão e votação, aprovado, por unanimi-
dade, em 1º e 2º turnos;  Projeto de Lei nº 486A/15 (Denominação Posto de Saúde da Família Paulo Ney de Souza), em
discussão e votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 429/15 (Altera a Lei Complementar
nº 46, criando na estrutura administrativa Cargos de Médico Ginecologista e Coveiro), em discussão e votação, aprova-
do , por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 223/15 (Dispõe sobre a limpeza de terrenos baldios no
Município), em discussão e votação, aprovado, por unanimidade, em 2º turno); Projeto de Lei nº 441/15 (Abertura de
Crédito Adicional Especial (R$ 321.676,89 – trezentos e vinte e um mil, seiscentos e setenta e seis reais e oitenta e nove
centavos), em discussão e votação, aprovado o parecer das comissões pela inadmissibilidade do Projeto, por unanimi-
dade, em turno único;  Projeto de Lei nº 083/16 (Denomina logradouro, no Morro Grande, Servidão José dos Passos
Branco), em discussão e votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 065/16 (Obrigatoriedade
das escolas disponibilizarem registro do patrono da Unidade), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos;
Projeto de Lei nº 066/16 (Denomina posto médico na Serra do Capim, Antônio Lopes de Carvalho), em discussão e
votação, aprovado, por unanimidade, em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 184/15 (Altera dispositivos na Lei Orgânica,
Atividades de Educação Física), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos;  Projeto de Lei nº 629/15 (Institui
a Semana de Diagnóstico e Prevenção de Cataratas e Glaucoma), em discussão e votação, aprovado, por unanimidade,
em 1º e 2º turnos;  Requerimento de Informações nº 138/16,de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e
Fiscalização,aprovado simbolicamente; Requerimento de Informações nº 136/16, de autoria da Comissão de Finanças,
Orçamento e Fiscalização, aprovado simbolicamente, e Requerimento de Informações nº 137/16,de autoria da Comissão
de Finanças, Orçamento e Fiscalização,aprovado simbolicamente.E,havendo orador inscrito para as Explicações Pesso-
ais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva. Às vinte horas e vinte minutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diadezessete de marçode dois mil e dezesseis, às
dezessete horas e trinta minutos, com a Ordem do Dia definida: Projetos deliberados pelas Comissões Permanentes. E eu,
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, emvinte e doisde marçode dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 011 /16

Ata da Décima PrimeiraReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e nove dias do mês de marçodo ano de dois mil e dezesseis, sob



a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves,Francisco
Lima Bulhões, Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, Luís Carlos da Silva, Luís de Souza Teixeira e  DárcioAndriolo
Machado, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Carlos Alberto de Oliveira eMaria
Anunciação da Silva e,  havendo número legal, às dezessete horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Senhor Josias Gonçalvespara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata
de nº 10, da SessãoOrdinária do dia 22de março de dois mil e dezesseis, que, após lida, foi aprovada, na forma regimental,
sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 193/2016 de protocolo nº 149/16 (Resposta do Requerimento Informa-
ções nº 92/16); Ofício GP nº 194/16, de protocolo nº 150/16 (Resposta ao Requerimento de Informações nº 93/16);
Indicação Legislativa nº 141/16, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves; Indicação Legislativa nº 142/16, de
autoria do Vereador Luís Carlos da Silva.Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expedien-
te, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que inicioucumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente
e demais Vereadores, Representantes da Associação Renasce e demais presentes. Parabenizou a Vereadora Rosana
Raposo pelas palavras e também ao Presidente pelo pedido de espaço na Rádio Ativa para esclarecimentos pela
entrevista que o Prefeito concedeu. Mencionou que são inúmeros os problemas no Município e espera que o Executivo
acorde e realmente saiba o seu papel. Destacou que muitos são os comentários feitos pelo Executivo, dizendo que o
Município não anda por causa desta Casa e que tudo passa a ser culpa da Câmara e que um exemplo é, no bairro de
Jaguara, na Rua Cleber Cardoso Morelli, em que a Câmara aprovou o projeto que chegou na Casa, mas que o Executivo
até agora não teve a capacidade de fazer a licitação para que a obra tão necessária possa ser realizada. A seguir, o
Vereador Francisco disse que, ao passar pela Rua Saturnino Teixeira, no Bairro de Valverde, que dá acesso ao Palmital,
teve vergonha de ver o estado da rua, pois está intransitável, devido ao deslocamento dos paralelepípedos, sendo
necessária uma urgente intervenção naquele logradouro. A seguir, o Vereador Francisco registrou a necessidade da
construção da nova sede da Escola e da Creche em Barrinha. Finalizou sua fala, agradecendo e mencionando que espera
que o que o Executivo não fez em três anos, faça neste ano.Inscrito, a seguir, na fala do Expediente, o Vereador Marcelo
Rabello Neves, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente e demais Vereadores. Disse que queria
reiterar que as Comissões de Justiça e de Orçamento são muito importantes, sem querer desrespeitar as demais, e que
têm que ter prudência para aprovar projetos de lei, pois, quando o Ministério Público convoca ou chama para responder,
cada Vereador terá que responder pelos seus atos e pelo que está escrito. A seguir, mencionou que se assustou com a
entrevista do Senhor Prefeito quando este disse que esta Casa está fazendo política. Pediu que o Presidente estivesse
solicitando a gravação da entrevista para que pudesse encaminhar ao Ministério Público. Disse também que, quanto ao
projeto de Jaguara, na Rua Cleber Cardoso Morelli, ainda não foi executada a licitação e que fica triste com a falta de
compromisso que o Poder Executivo tem hoje com esta Casa Legislativa. A seguir, o Vereador Marcelo mencionou que
a Estrada da Glória foi pedida desde dois mil e treze por todos os Vereadores e nada foi feito até agora, e questionou o
que é prioridade ou necessidade para o governo do Município? A Estrada que dá acesso à Escola Municipal Santa
Isabel, onde muito mal passa um carro, será que não seria prioridade? Destacou, a seguir, que considera que o Vereador
não tem que bater na mesa ou xingar, mas sim estar preparado para fazer o seu dever, pois a população colocou os nove
Vereadores para representá-la bem. Disse que a sua função é fiscalizar e que vai continuar fazendo, doa a quem doer.
Mencionou que acredita que nenhum Vereador é a favor do que está acontecendo na Cidade. Reiterou que as Comissões
devem ser respeitadas. Disse ainda que existem leis que foram sancionadas pelo Prefeito, mas que ainda não estão sendo
cumpridas pelo próprio Prefeito, e que ele descumpriu a Lei nº 854, que trata do reajuste dos Servidores, dando apenas
dois, vírgula, oito por cento de reajuste e que agora coloca a culpa na Câmara. Destacou que, se a Câmara não vota, quem
fica prejudicado é o próprio Servidor e que é inadmissível a postura do Prefeito com relação a esta Casa, pois é muito fácil
jogar a responsabilidade em cima da Câmara Municipal. Finalizou sua fala, desejando boa noite a todos.Inscrito, a seguir,
na fala do Expediente, o Vereador Luís Carlos da Silva, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente
e demais Vereadores. Parabenizou o Vereador Marcelo Rabello Neves pelas palavras e também o Vereador Francisco
Lima Bulhões. Disse que fica triste com o que está acontecendo e que estaria procurando o Prefeito, no dia seguinte,
para falar sobre o problema da Rua Cleber Cardoso Morelli, cobrando atitude sobre a licitação, pois, se esta ainda não foi
feita, não é problema dos Vereadores e sim do Prefeito. A seguir, mencionou queiria à Rua Cleber Cardoso Morelli e diria
que a Câmara fez a sua parte e que os moradores da rua devem cobrar ao Prefeito também. Disse que tem uma preocupa-
ção muito grande pela poda das árvores próximas à rede elétrica e que estão juntos nesta luta. Destacou que sempre fala
com a Vereadora Rosana que, se os nove Vereadores estiverem trabalhando juntos, quem ganha é o povo. Finalizou sua
fala, desejando boa noite a todos. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Sr. Presidente, os Vereadores e os demais presentes, parabenizan
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do-os pelas palavras. Disse que são vários os pontos que o Executivo está deixando a desejar e que, se tem alguém
brincando ou com falta de respeito não é o Legislativo, mas sim o Executivo. Destacou que diversos são os pedidos dos
Vereadores, repetidos por indicações, pedidos estes que não foram atendidos, principalmente com relação às estradas,
desde 2013, e que um exemplo é a estrada que liga Pouso Alegre ao Calçado. Mencionou que as estradas estão em estado
de abandono, com mato e buracos, sendo os produtores os maiores prejudicados, que estão com dificuldades para
escoar a sua produção. Disse também acerca da segurança dos Servidores do Hospital Maternidade Santa Therezinha,
pois, no dia 26/03/2016, pode presenciar um Funcionário sendo agredido por palavras e fisicamente, por uma pessoa que
estava visivelmente desequilibrada, e que a médica de plantão foi destratada por palavras de baixo calão, e que isso não
pode continuar. A Vereadora Rosana também destacou que os Funcionários precisam de condições para realizar o seu
trabalho da melhor forma possível, e segurança é necessário para que possa haver tranquilidade no trabalho que é
realizado no Hospital, fazendo-se também necessária a presença de um Assistente Social para dar suporte aos pacientes
e seus familiares. A seguir, disse que queria deixar registrado o projeto de lei que dispõe sobre a concessão de direito real
de uso de imóvel para fins de instalação de centro satélite e subestação de energia elétrica, para a empresa Ampla Energia
e Serviços, assunto este delicado e de grande interesse para o Município. Destacou que as comissões não poderão
colocar este projeto para votação de maneira rápida, uma vez que demanda estudos e precisa ser muito bem analisado.
Mencionou que as Comissões agem com muita responsabilidade e acredita que não estão brincando, que foram eleitos
e estarão aqui representando o povo até o dia 31/12/2016, agindo com responsabilidade e que o ano que vem, Deus é
quem sabe. Finalizou sua fala, desejando boa noite a todos. E, nãohavendo Ordem do Dia e nãohavendo orador inscrito
para as Explicações Pessoais,às dezenove horas, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a
presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião
ordinária, a ser realizada no diatrinta e um de marçode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem
do Dia definida pelas Comissões Permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e novede marçode dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 012 /16

Ata da DécimaSegundaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Muni-
cipal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aostrinta e umdias do mês de marçodo ano de dois mil e dezesseis, sob
a presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves,
Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveirae
DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os VereadoresFrancisco Lima Bulhões
eLuís de Souza Teixeirae,  havendo número legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimen-
tal, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou a VereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha para fazer a leitura
de texto da Bíblia Sagrada.Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 205/16, de protocolo nº 158/16 (Requer reabertura do Projeto de Lei nº
441/15); Requerimento de Urgência nº 159/16 (Inserção na ordem do dia do Projeto de Lei nº 441/15); Ofício nº 42/16, de
protocolo nº 157/16 (3ª Subseção da Ordem Advogados Brasil de Petrópolis (Agradece cessão do auditório no último dia
04/13) e Ofício nº 032/16, da Secretaria Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública (Solicita adiamento de Audiência
Pública).Finda a leitura do Expediente enão havendo orador inscrito para a fala do Expediente, e, nãohavendo Ordem do
Dia, ehavendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores DárcioAndriolo Ma-
chado, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha e Maria Anunciação da Silva. A Vereadora Maria Anunciação solicitou
que ficasse registrada a necessidade de realização de capina e poda em diversas estradas do Município, destacando
que, na localidade de Águas Frias, moradores fizeram limpeza de trecho da Estrada do Tubatão, destacando os nomes do
Senhor Pedro, Administrador da Fazenda, e dos Senhores Geraldo, Marquinhos e Didi. Às dezenove horas e dez
minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diacinco de abril
de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, com a Ordem do Dia definida pelas Comissões Permanentes.
E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa,
mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale
do Rio Preto, emtrinta e umde marçode dois mil e dezesseis.
Apmc
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Ata nº 013 /16

Ata da DécimaTerceiraReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Munici-
pal de São José do Vale do Rio Preto, realizada aoscincodias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a
presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos VereadoresMarcelo Rabello Neves, Rosana
Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões,Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos
da Silva,Carlos Alberto de Oliveirae  DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e,havendo número
legal, às dezessete horas e trintaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidouo
Representante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves Machado, para fazer a leitura de
texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima
Bulhões, fizesse a leitura das atas de nºs11 e 12, das Sessões Ordinárias dos dias 29 e 31 de março de dois mil e dezesseis,
que, depois de lidas, foram aprovadas, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente
solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de
acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 206/16, de
protocolo nº 160/16 (Projeto de Lei autoriza Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 130.029,00 – cento e
trinta mil, vinte e nove reais); Ofício GP nº 211/16, de protocolo 161/16 ( Responde o Requerimento de Informações nº
093/16); Ofício GP nº 203/16, de protocolo nº 162/16 (Responde o Requerimento de Informações nº 095/16; Ofício GP nº
212/16, de protocolo nº 166/16 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 276.051,00 –
duzentos e setenta e seis mil, cinquenta e um reais); Requerimento de Informações nº 167/16, de autoria da Vereadora
Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, e Requerimento de Informações nº  168/16, de autoria da Comissão de Finanças,
Orçamento e Fiscalização.Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a
Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que inicioucumprimentando oExcelentíssimo Senhor Presidente,os Senho-
res Vereadores e demais presentes. Disse ao SenhorPresidente que, mais uma vez, queria registrar a necessidade de
construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima, em Barrinha, como também a construção de uma creche, para
que possa atender as crianças do Bairro e das Comunidades vizinhas. Relembrou a audiência pública com a Empresa
AMPLA, parabenizando a podas das árvores, porém lamentou que o material deixado não foi recolhido até o momento,
sugerindo providências do Executivo.  Finalizou sua fala, agradecendo.A seguir, inscrita na fala do Expediente, a
Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente,
Senhores Vereadores e demais presentes. Parabenizou oRepresentante do Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec,
Senhor Dalmo Gonçalves Machado, pelas palavras proferidas na Tribuna e pela oração mencionada em favor do Brasil.
Registrou a importância das Merendeiras e toda equipe de apoio nas Escolas, parabenizando pelo seu dia. Lamentou
que as Estradas vicinais no Município encontram-se em estado precário e citou as localidades de Roçadinho, Felisberto,
Torrão de Ouro, que necessitam urgentemente de limpeza, solicitando providências do Executivo. Disse também que, em
várias vias públicas, encontram-se lâmpadas queimadas, principalmente no Centro da Cidade, sugerindo providências
da Secretaria Municipal de Obras Públicas. Disse que, em conversa com o Secretário Municipal de Meio Ambiente,
Senhor Márcio Wermelinger Barbosa, questionou sobre o saneamento básico a ser realizado na localidade de Boa Vista,
lamentando que, desde de 2013, viessem solicitando esse serviço. Parabenizou o Ex-Secretário Municipal de Saúde,
Senhor Alcides Lopes Costa Filho e a Ex-Diretora de Saúde, Senhora Betânia Machado Faraco Oliveira, pelo trabalho
realizado à frente da Secretaria Municipal de Saúde.Finalizou sua fala, parabenizando também o atual Secretário Muni-
cipal de Saúde, Senhor Marco Antônio Machado, o Diretor do Hospital Maternidade Santa Theresinha, Senhor João
Batista Rodrigues, e a Diretora de Saúde, Senhora Michele Xavier Gusmão. E,havendo Ordem do Dia ehavendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,às dezoito horas e quinze
minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diasete de abril de
dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, com a Ordem do Dia definida: Projeto nº 484/15. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
emcinco de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 014 /16

Ata da DécimaQuartaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aossete dias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria
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Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveirae DárcioAndriolo Macha-
do, que assinaram o livro de presença,estando ausentes os Vereadores Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira
e,havendo número legal, às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº13,
da Sessão Ordinária do dia05 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Ofício GP nº 217/16, de protocolo nº 176/16 (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 262.670,07 – duzentos e sessenta e dois mil, seiscentos e setenta reais e sete centavos);
Projeto de Lei nº 169/16 ( Procede a Revisão Geral dos Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal); Requerimento
de Informações nº 171/16, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização; Moção de Pesar nº 174/16, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello à Senhora Mônica da Silva Oliveira; Moção de Aplausos  nº 172/16, de autoria
do Vereador Lucas Duarte Rabello à Senhora Betânia Machado Faraco Oliveira; Moção de Aplausos nº 175/16, de
autoria do Vereador Lucas Duarte Rabello ao Senhor Alcides Lopes Costa Filho; Moção de Aplausos nº 173/16, de
autoria do Vereador Luís Carlos da Silva ao Pastor Rubens de Carvalho; Projeto de Lei nº 178/16, de autoria da Vereadora
Maria Anunciação da Silva (Introduz Alterações na Lei nº 1.111 de 14 de junho de  2004) e Indicação nº 179/16 de autoria
do Vereadores Francisco Lima Bulhões,Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Maria Anunciação da Silva,Luís Carlos
da Silva,Carlos Alberto de Oliveira,DárcioAndriolo Machado,Marcelo Rabello Neves e Luís de Souza Teixeira.Finda a
leitura do Expediente enãohavendo orador inscrito para a fala do Expediente, e, nãohavendo Ordem do Dia ehavendo
orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna a Vereadora Maria Anunciação da Silva e,às dezoito horas
e vinte e cinco minutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registran-
do a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no
diadoze de abril de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, com a Ordem do Dia definida pelas
Comissões Permanentes. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos inte-
grem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem
de direito. São José do Vale do Rio Preto, emsete de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 015 /16

Ata da DécimaQuintaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdozedias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria
Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões,Marcelo Rabello Neves , Luís de Souza Teixeira, Luís Carlos da Silva,Carlos
Alberto de Oliveirae  Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro de presença, e,havendo número legal, às dezessete
horas e quarenta minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador
Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo
Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº14, da Sessão Ordinária do dia07 de abril de
dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor
Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do
Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP
nº 220/16, de protocolo nº 177/16 (Encaminha resposta a Requerimento de Informações nº 168/16, de autoria da Comissão
de Finanças, Orçamento e Fiscalização); Ofício GP nº 227/16, de protocolo nº 181/16 (Encaminha resposta a Requerimen-
to de Informações nº 137/16, de autoria da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização); Ofício GP nº 228/16, de
protocolo nº 182/16 (Encaminha Veto total ao Projeto de Lei nº 087/16-Denomina Logradouro); Ofício GP nº 230/16, de
protocolo nº 185/16 (Encaminha cópia das Leis nºs 1963/16, 1964/16, 1966/16, 1972/16, 1973/16 e 1974/16) e Ofício GP nº
232/16, de protocolo nº 186/16 (Encaminha resposta a Requerimento de Informações nº 136/16,de autoria da Comissão de
Finanças, Orçamento e Fiscalização).Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente,
usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os
Senhores Vereadores, Representantes de Associação de Moradores, Senhor Josias Gonçalves,  Senhor Amaro Roberto,
Representante da Associação Renasce São José, a Senhora Lucimere Madeira Marques, Representante da Rádio Ativa
Fm, Senhora Ângela Batista Guerra, Assessores Parlamentares, Servidores dessa Casa e demais presentes. Disse que
mais uma vez registaria a necessidade da construção da nova sede da Escola Municipal Irene Lima e da Creche na
localidade de Barrinha. Relembrou a fala da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha referente à iluminação
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pública do Município e que, em conversa com o Secretário Municipal de Obras, Públicas e Transporte, Senhor Guilherme
de Sá Correa, e com o Senhor Dalton Salema,  questionou sobre várias lâmpadas apagadas nas Estradas vicinais e na
Estrada Silveira da Motta,  recebendo a informação que foi realizada a licitação para aquisição do material e lamentou que
cinco empresas ganharam a licitação, e foram realizados empenho para pagamento de três delas,  e somente uma empresa
fez a entrega do material, e que um dos principais itens, que é o relê, não foi entregue até o momento, sugerindo
providências do Executivo. E, nãohavendo Ordem do Dia ehavendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais,
usaram a Tribuna os Vereadores Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Dárcio Andriolo Machado eMaria
Anunciação da Silva e,às dezenove horas e trintaminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecen-
do a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima
reunião ordinária, a ser realizada no diaquatorzede abril de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, com
Ordem do Dia definida: Projetos de Leis nºs 135/16, 139/16, 160/16, 166/16, 176/16, 732/15, 169/16 e 497/15. E eu, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a
presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto,
emdoze de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 016 /16

Ata da DécimaSexta Reunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosquatorzedias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabello e com a presença dos Vereadores Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha,Maria
Anunciação da Silva,Francisco Lima Bulhões,Marcelo Rabello Neves , Luís Carlos da Silva,e  DárcioAndriolo Machado,
que assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Luís de Souza Teixeira eCarlos Alberto de Oliveira,e,
havendo número legal, às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o
Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº15,
da Sessão Ordinária do dia12 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem
qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que a Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,
Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro,
letra B, do qual constavam: Indicação Legislativa nº 190/16, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, e Indicação Legislativa nº 189/16, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva.Finda a leitura do Expedi-
ente e nãohavendo orador inscrito para a fala do Expediente,e,havendo Ordem do Dia: Projeto de Lei nº 169/16 (Revisão
Geral Anual dos Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º
turnos; Projeto de Lei nº 497/15 (Altera o Artigo 4º seus incisos da Lei 114, de 1991), em discussão e votação, aprovado
em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 135/16 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 377.875,00 –
trezentos e sete mil, oitocentos e setenta reais),em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos;Projeto de Lei nº 139/
16 (Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 388.500,00 – trezentos e oitenta e oito mil, quinhentos
reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 160/16 (Abertura de Crédito Adicional
Especial no valor R$ 130.029,00 – cento e trinta mil, vinte e nove reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º
turnos; Projeto de Lei nº 166/16 (Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R4 276.051,00 – duzentos e setenta
e seis mil, cinquenta e um reais), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Projeto de Lei nº 176/16 (Abertura
de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 262.670,07 – duzentos e sessenta e dois mil, seiscentos e setenta reais
e sete centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos; Indicação Legislativa nº 179/16, de autoria dos
Vereadores Maria Anunciação da Silva, Lucas Duarte Rabello, Francisco Lima Bulhões, Marcelo Rabello Neves, Rosana
Raposo Vasti Esteves da Cunha, Carlos Alberto de Oliveira, Luís de Souza Teixeira, Luís Carlos da Silva e DárcioAndriolo
Machado, aprovado simbolicamente; Indicação Legislativa nº 151/16, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões,
aprovado simbolicamente; Indicação Legislativa nº 142/16, de autoria do Vereador Luís Carlos da Silva,aprovado simbo-
licamente;  Indicação Legislativa nº 190/16, de autoria da Vereadora Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,aprovado
simbolicamente,e Indicação Legislativa nº 189/16, de autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva, aprovado
simbolicamente.E,havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Vereadores Francisco
Lima BulhõeseMaria Anunciação da Silva e,às dezoito horas e quarenta e doisminutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diadezenovede abril de dois mil e dezesseis, às
dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira
Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada
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conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emquatorze de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 017 /16

Ata da DécimaSétimaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezenovedias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência da
SenhoraVereadoraRaposo Vasti Esteves da Cunhae com a presença dos VereadoresMaria Anunciação da Silva,Francisco
Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira,Carlos Alberto de Oliveira eDárcioAndriolo Machado, que
assinaram o livro de presença, estando ausentes os Vereadores Lucas Duarte Rabello eMarcelo Rabello Neves,e,havendo
número legal, às dezessete horas e quarenta minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador Francisco Lima Bulhões para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, a Senhora Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da
ata de nº16, da Sessão Ordinária do dia14 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadora Maria Anunciação da Silva,
Primeira Secretáriaad hoc, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso
primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 238/16, de protocolo nº 191/16 (Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias - 2016); Ofício GP nº 241/16, de protocolo nº 192/16 (Prestação de contas do Executivo referente ao Exercício de 2015);
Ofício GP nº 242/16, de protocolo nº 193/16(Projeto de Lei que define carga horária de psicólogos);  Ofício GP nº 239/16,
de protocolo nº 194/16 (Atende solicitação do Vereador Luís de Souza Teixeira); Ofício GP nº 246/16, de protocolo nº 195/
16 (Informa veto total ao Projeto de Lei nº 223/15, quedispõe sobre limpeza de terrenos baldios no Município);  Ofício GP
nº 245/16, de protocolo nº 196/16 (Responde Requerimento de Informações nº 167/16 );  Ofício GP nº 247/16, de protocolo
nº 197/16 (Responde Requerimento de Informações nº 138/16); Ofício GP nº 250/16, de protocolo nº 198/16 (Atende
solicitação do Vereador Luís de Souza Teixeira ); Ofício GP nº 248/16, de protocolo nº 199/16 (Atende solicitação da
Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha);  Ofício GP nº 249/16, de protocolo nº 200/16 (Atende solicitação do
Vereador Luís de Souza Teixeira) e  Ofício GP nº 254/16, de protocolo nº 202/16,(Informa prorrogação do Concurso
Público e encaminha cópia do Diário Oficial); Ofício GP nº 252/16, de protocolo nº 203/16 (Encaminha Balancete do
Executivo referenteao mês de dezembro de 2015); Projeto de Lei nº 204/16,de autoria da  Vereadora Rosana RaposoVasti
Esteves da Cunha(Denomina logradouro público no Poço Fundo,  Rua Pedro Pacheco Coelho) e Convite do Lar Feliz
Casa Evangélica para Idosos, emTeresópolis, no dia 21 de abril, às 10 horas).Finda a leitura do Expediente ehavendo
orador inscrito para a fala do Expediente usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentan-
do a Excelentíssima Senhora Presidente, os Senhores Vereadores, Representantes de Associação de Moradores do
Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Representantes da Associação Renasce São José, Assessores Parlamentares,
Funcionários e demais presentes. Disse que, mais uma vez queria, queria fazer a solicitação sobre a necessidade da
construção da nova Sede da Escola Municipal Irene Lima, e também construção de uma creche na comunidade de
Barrinha, para que possa atender os moradores daquela Comunidade e de todos os demais que necessitarem daquele
serviço. Agradeceu ao Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Senhor Itamar Alves de Araújo Vianna, e
seus colaboradores, em atender uma solicitação de sua autoria, referente à supressão de árvore localizada no quilometro
13 da Estrada Silveira da Motta. Finalizou sua fala, parabenizando o Senhor Josias Gonçalves, em acompanhar o
Secretário Municipal de Defesa Civil e Ordem Pública, Senhor Itamar Alves de Araújo Vianna, na comunidade do
Brucussu, para verificar as necessidades daquela comunidade.  Finalizou sua fala, agradecendo. Inscrito, a seguir, na
fala do Expediente, o Vereador DárcioAndriolo Machado, que iniciou cumprimentando a Senhora Presidente, os Senho-
res Vereadores e demais presentes. Disse que ficou entristecido em participar desta Sessão com a ausênciado Presidente
da Câmara, Vereador Lucas Duarte Rabello, e do Vice-Presidente, Vereador Marcello Rabello Neves, e lamentou a falta de
compromisso com a gestão que foi assumida. Disse, a seguir, que é um absurdo, porque, se não tem pessoas de bem e
de boa vontade, como a Vereadora Rosana, que hoje é a Primeira Secretária, e está fazendo o papel dela, mas que fica
surpreso com as pessoas que se julgame que falam que tem compromisso com o voto, com o Município, e que não é
verdade. A seguir, o Vereador Dárcio mencionou que é com tristeza que sobe a essa tribuna para dizer isso, porque mais
uma vez acha que a gestão da Câmara está deixando a desejar por essas situações, e que teria que ter uma causa muito
justa para acontecer isso, porque, como Presidente, tudo bem, teria que ter o Vice-Presidente, que deixou a desejar,
porque isso é uma falta de respeito coma Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto. Disse também que é por
isso e por outras que deixam de ser votados, e que este processo, que é de benefício do Município, que foi o 441/15, que
não dá para engolir isso nunca, e que agora está aí na mão do Procurador, que é o processo de contrato para fazer a
subestação de energia elétrica, o qual, ele, Vereador Dárcio, cobra veementemente, e que isso aí seja uma situação de
responsabilidade para que os Riopretanos, os empresários não paguem no futuro com a falta de energia elétrica, por
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irresponsabilidade dessa Câmara. A seguir, solicitou à Presidente que pedisse ao jurídico e a quem é de dever, para levar
em consideração ao povo, para que possam ter o mais breve possível essa subestação, porque, na verdade, já foi
passado o projeto da ponte, lá da cervejaria de Itaipava, um benefício de São José, e que não seria para o Vereador
Dárcio, nem para o Prefeito, e sim para a comunidade de São José do Vale do Rio Preto. A seguir, pediu que a Câmara
tenha mais consciência, porque estão aqui de passagem e a passagem é rápida e, para os Vereadores, faltam poucos
meses, e podem deixar um bem muito grande, e a responsabilidade está sobre suas mãos. O Vereador Dárcio solicitou que
se tenha mais consciência com povo Riopretano, que confiou o votoaos Vereadores, e por quatro anos, e  que quatro
anos é rápido, mas que é bastante tempo. A seguir, pediu desculpas à Presidente Rosana Raposo, dizendo que ela está
de parabéns, mas que as pessoas que assumiram, hoje não estão aqui, e deveriam ter mais responsabilidade com os
votos que tiveram, com a população e o cargo que ocupam. Finalizou sua fala, agradecendo. E não,havendo Ordem do
Dia e havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da Silva e,às
dezoito horas e trinta e cincominutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próxima reunião ordinária,
a ser realizada no diavinte e seisde abril de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dia
não definida. E eu, Maria Anunciação da Silva, Primeira Secretáriaad hoc, para que tais relatos integrem os anais desta
Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José
do Vale do Rio Preto, emdezenove de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 018 /16

Ata da DécimaOitavaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São
José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e seis dias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Luís de Souza Teixeira,Marcelo Rabello Nevese DárcioAndriolo
Machado, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os VereadoresMaria Anunciação da SilvaeCarlos
Alberto de Oliveira,e havendo número legal, às dezessete horas e trinta e quatrominutos, fazendo a invocação regimen-
tal, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a
leitura da ata de nº17, daSessão Ordinária do dia19 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 261/16, de protocolo nº 205/16 (Informa encaminhamento das
indicações de nºs 179 e 189/16);Ofício GP nº 256/16, de protocolo nº 206/16  (Informa encaminhamento da indicação nº
190/16, de autoria da Vereadora Rosana RaposoVasti Esteves da Cunha); Ofício GP nº 262/16, de protocolo nº 207/16
(Encaminha cópia das Leis nº 1.975, 1.976 e 1.977, sancionadas no mês de abril);  Ofício GP nº 259/16, de protocolo nº 208/
16 (Informa encaminhamento das indicações de nºs 086 e 141/16, de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves); Ofício
GP nº 258/16, de protocolo nº 209/16 (Informa encaminhamento da indicação nº 151/16,de autoria do Vereador Francisco
Lima Bulhões); Ofício GP nº 257/16, de protocolo nº 210/16 (Informa encaminhamento da indicação nº 142/16,de  autoria
do Vereador Luís Carlos da Silva); Ofício GP nº 255/16, de protocolo nº 211/16 (Projeto de Lei Crédito Adicional Suple-
mentar no valor de  R$ 348.340,47 – trezentos e quarenta e oito mil, trezentos e quarenta reais e quarenta  e sete
centavos);Ofício GP nº 265/16, de protocolo nº 212/16 (Encaminha informações sobre o Projeto de Lei nº 178/16, de
autoria da Vereadora Maria Anunciação da Silva); Requerimento de Urgência nº 213/16 e Ofício Circular nº 018/16 –
Tribunal de Contas Estado do Rio Janeiro(Encaminha CD-ROM com Estudos Socioeconômicos dos Municípios do
Estado Edição 2015).Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o
Vereador Francisco Lima Bulhões, que iniciou cumprimentando a Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vere-
adores, Representante de Associação de Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Representantes da Asso-
ciação Renasce São José, Representante da Rádio Ativa Fm, Senhora Ângela Batista Guerra, Assessores Parlamentares,
Funcionários e demais presentes. Disse que, mais uma vez queria fazer a solicitação sobre a necessidade da construção
da nova Sede da Escola Municipal Irene Lima e também construção de uma creche, na comunidade de Barrinha, para que
possa atender os moradores daquela Comunidade e de todos os demais que necessitarem daquele serviço. Convidou
seus pares a estarem realizando uma visita nas Comunidades de Barrinha e Parada Morelli, para acompanhar as obras de
suma importância que estão sendo executadas nas mesmas. Disse também que fará um Requerimento de Informações
solicitando cópia de inteiro teor do processo inicial e auxiliar licitatório da estação de tratamento na comunidade de
Barrinha. Finalizou sua fala, registrando que irá fazer uma indicação referente à limpeza e iluminação na
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Coopervale.E,havendo Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 116/16 (Programa de adoção de medidas de vigilância, combate e
controle de transmissão Dengue, Chikungunya e Zika vírus), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e
Projeto de Lei nº 117/16 (Altera os Artigos 22, 23 e 24 da Lei nº 38, de 1989), em discussão e votação, aprovado em 1º e
2º turnos. E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunhae,às dezoito horas e quarenta e cincominutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão,
agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a
próxima reunião ordinária, a ser realizada no diavinte e oitode abril de dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta
minutos, comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais
relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada
por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e seis de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 019 /16

Ata da DécimaNonaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal
de São José do Vale do Rio Preto, realizada aosvinte e oitodias do mês deabrildo ano de dois mil e dezesseis, sob a
presidência do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira,Marcelo Rabello Nevese DárcioAndriolo
Machado, que assinaram o livro de presença, estando ausentes os VereadoresMaria Anunciação da SilvaeLuís de Souza
Teixeira,e,havendo número legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos
trabalhos.Emseguida,convidou o Pastor Charles Vasconcelos de Lima,para fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A
seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata
de nº18, da Sessão Ordinária do dia26 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma
regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 267/16, de protocolo nº 216/16 (Encaminha convite para a
Festa do Dia do Trabalhador); Ofício GP nº 268/16, de protocolo nº 217/16 (Encaminha resposta ao Requerimento de
Informações dos Senhores Vereadores, Ofício nº 62/16); Ofício GP nº 270/16, de protocolo nº 220/16 (Encaminha folha de
pagamento do Poder Executivo, referentes aos anos de 2014 e 2015); Mesa Diretora, Requerimento de nº 219/16 (Sessão
Solene de Homenagens ao Dia do Trabalho);Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente (Encaminha
Relatório de protocolo nº 218/16, apura denúncias da Conselho Municipal de Saúde); Indicação nº 214/16,de autoria do
Vereador Luís de Souza Teixeira e Convite da Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro, Evento no dia 28/04,
às 10 horas, no Palácio Tiradentes.Finda a leitura do Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente,
usou a Tribuna o Vereador DárcioAndriolo Machado,que iniciou cumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente,
os Senhores Vereadores e demais presentes. Disse que usaria a Tribuna para pedir desculpas à Mesa Diretora e aos
demais Pares pelas palavras proferidas na última sessão, mencionando que não quer ter inimigos e sim amigos nessa
gestão, e lamentou que errou, e que nenhum dos seus pares fizeram críticas semelhantes sobre sua gestão de Presidente
dessa Casa. Encerrou sua fala, agradecendo a atenção de todos.E,havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 211/16
(Abertura de Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 348.340,47 – trezentos e quarenta e oito mil, trezentos e
quarenta reais e quarenta e sete centavos), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos, e Projeto de Lei nº 204/
16 (Denomina Logradouro Público no Poço Fundo, Rua Pedro Pacheco Coelho),de autoria da Vereadora Rosana
RaposoVasti Esteves da Cunha. E,havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna
aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunhae,às dezoito horas e quinzeminutos, o Senhor Presidente deu por
encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, convocando
os Vereadores para a próxima reunião ordinária, a ser realizada no diatrês de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete
horas e trinta minutos, comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária,
para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme,
será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emvinte e oito de abril de dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 020 /16

Ata da Vigésima Reunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de São José
do Vale do Rio Preto, realizada aostrêsdias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do Senhor
VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Francisco Lima
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Bulhões,Maria Anunciação da Silva, Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira,Marcelo
Rabello Nevese Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e,havendo número legal, às dezoito horas
e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o Representante do
Grupo de Estudos Espíritas Allan Kardec, Senhor Dalmo Gonçalves Machado,para fazer a leitura de texto da Bíblia
Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a
leitura da ata de nº19, da Sessão Ordinária do dia28 de abril de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na
forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo
63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam:Ofício GP nº 272/16, de protocolo nº 222/16 (Projeto de Lei de Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 115.000,00– Cento e quinze mil reais); Ofício GP nº 271/16, de protocolo nº
223/16 (Projeto de Lei abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 2.161.238,47 –dois milhões, cento e sessenta
e um mil, duzentos e trinta e oito reais e quarenta e sete centavos);Requerimento de Informações nº 230/16,de autoria da
Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal,cópia de inteiro teor dos  Processos Administrativos de nºs 1.658/10
e nº 2.570/14); Ofício PRS/SSE/CSO nº 12102/16, de protocolo nº 226/16 (Informa regularidade com quitação, Prestação
de Contas 2014); Ofício PRS/SSE/CSO nº 10739/16, de protocolo nº 227/16 (Informa regularidade com quitação , Presta-
ção de Contas 2013); Ofício PRS/SSE/CSO nº 09412/16, de protocolo nº 228/16 (Informa adoção de providências citadas
no voto RGF, referente ao  1º Quadrimestre de 2015), Ofício PRS/SSE/CSO nº 08105/16, de protocolo nº 229/16 (Informa
adoção de providências citadas no voto RGF, referente ao 2º Quadrimestre de 2015); Ofício nº 36/16, de protocolo nº 224/
16 – SINSERVALE – Referente ao Projeto de Lei nº 588/15, que altera a Lei Complementar nº 47, de 2013); Agradecimento,
de protocolo nº 223/16, da Comissão Organizadora da Praça Florida de Livros), e Requerimento de Protocolo nº 225/16,
do Senhor José Geraldo Domingos da Silva (Requer Certidão de Inteiro Teor do Processo nº 559/15).Finda a leitura do
Expediente ehavendo orador inscrito para a fala do Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Lima Bulhões, que
inicioucumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores, Representante de Associação de
Moradores do Brucussu, Senhor Josias Gonçalves, Representante da Associação Renasce São José, Representantes da
Rádio Ativa Fm São José, Senhora Ângela Batista Guerra, e o Senhor Fábio Meireles Guerra, Representante da SJ TV,
Senhor Getúlio Morelli, Assessores Parlamentares, Funcionários, Servidores Municipais e demais presentes. Disse que,
mais uma vez queria fazer a solicitação sobre a necessidade da construção da nova Sede da Escola Municipal Irene Lima,
e também construção de uma creche na comunidade de Barrinha, para que possa atender os moradores daquela Comu-
nidade, e de todas as demais que necessitarem daquele serviço. Relembrou o Requerimento de Informações nº 230/16, de
autoria da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, cópias de inteiro teor dos Processos Administrativos de
nºs 1.658/10 e nº 2.570/14, protocolado nesta Casa hoje, destacando que é referente ao saneamento básico que está
sendo concretizado na localidade de Barrinha, lamentando que parece que o saneamento básico não atenderá todas as
residências por isso a necessidade do requerimento. Relembrou o Projeto de Lei nº 152/16, que dispõe sobre a concessão
de imóvel para instalação de Subestação da Ampla, lamentando que a empresa Ampla tem faltado com respeito com o
Município. Disse que, em conversa com Servidores do executivo e da empresa, recebeu a informação que o acordo
realizado com a Ampla, em Audiência Pública realizada, nesta Casa, que o carro estaria disponível vinte e quatro horas
para fazer o serviço emergencial, a partir do dia primeiro de abril não está acontecendo segundo informações que não foi
cumprido, sugerindo que fosse notificada a empresa Ampla para prestar esclarecimentos. Finalizou sua fala, agradecen-
do. Inscrita, a seguir, na fala do Expediente, a Vereadora Rosana Raposo VastiEsteves da Cunha, que
inicioucumprimentando o Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes. Relembrou
oprojeto nº 34/15, referente à construção da creche em Boa Vista, que foi votado nesta Casa, no dia 25 de junho de 2015,
lamentando que a construção da mesma não fosse realizada. Registrou que fizesse um requerimento de informações,
solicitando esclarecimento porque a obra estava paralisada. Disse que estava feliz que hoje foi protocolado nesta Casa
o Projeto de sob o nº 223/16, abertura de Crédito Adicional Especial no valor de R$ 2.161.238,47 – dois milhões, cento e
sessenta e um mil, duzentos e trinta e oito reais e quarenta e sete centavos), referente à construção da creche em Boa
Vista, registrando que essa verba é oriunda do Fundo Nacional da Educação, sugerindo ao Presidente que seja colocado
na ordem do dia, na próxima Sessão, o Projeto de Lei nº 223/16. Finalizou sua fala, lamentando o descaso por parte do
Executivo com oBairro de Boa Vista em relação aos serviços de pavimentação, operação tapa- buracos e saneamento
básico, sugerindo providências. Inscrito, na fala do Expediente,o Vereador Dárcio Andriolo Machado,que iniciou cum-
primentando Excelentíssimo Senhor Presidente, os Senhores Vereadores e demais presentes e agradeceu a presença dos
Servidores Públicos nesta Sessão. Disse que estava feliz porque a prestação de contas dos exercícios de 2013 e 2014
foram aprovadas pelo Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro. Disse também que a emancipação político-
administrativa para São José do Vale do Rio Preto foi muito importante, trazendo benefícios para os munícipes. Disse
também que o Brasil encontra-se em dificuldades financeiras e que existem onze milhões de desempregos, mas que nos
municípios do interior existem empresas que vêm abrindo portas de empregos, necessitando de creches para atender as
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funcionárias que precisam deixar seus filhos para trabalharem. Finalizou sua fala, agradecendo a atenção de
todos.E,havendo Ordem do Dia,Projeto de Lei nº 152-16 (Dispõe sobre a concessão de imóvel para instalação de
Subestação da Ampla), em discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos,Projeto de Lei nº 178/16 (Altera a Lei nº 1.111,
de 2004, extensão de logradouro público da Rua Rubens Faraco de Oliveira), em discussão e votação, aprovado em 1º e
2º turnos, eRequerimento de Informações nº 230/16,de autoria da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal,cópia
de  inteiro teor dos Processos Administrativos de nºs 1.658/10 e 2.570/14), aprovado simbolicamente. E,havendo orador
inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna aVereadoraMaria Anunciação da Silvae,às dezenove horas e
quinzeminutos, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a
presença de visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a Sessão Solene em Homenagem ao Dia do Traba-
lhador, ocorrido neste último dia 1º de maio, e esta Casa estará outorgando Moções Congratulatórias a 71 (setenta e um)
Servidores Públicos da Prefeitura Municipal, que, há vinte e seis e vinte e sete anos, contribuem com seu conhecimento
e trabalho para o bom desenvolvimento da Administração Pública, integrando o quadro de Servidores de nossa Cidade,e
reunião ordinária, a ser realizada no diacinco de maiode dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos,
comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos
integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por
quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emtrês demaiode dois mil e dezesseis.
Apmc

Ata nº 021 /16

Ata da Vigésima PrimeiraReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aoscincodias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência
do Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha,Francisco Lima Bulhões,Maria Anunciação da Silva, Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto
de Oliveira,Marcelo Rabello Nevese DárcioAndriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e,havendo número
legal, às dezessete horas e quarentaminutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou
o Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que
o Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº20, da Sessão Ordinária do dia03 de
maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após,
o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a
leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual consta-
vam:): Ofício GP nº 279, de protocolo nº 231/16 (Encaminha resposta do Requerimento de Informações nº 171/16) e
Indicação nº 232/16 de autoria do Vereador Marcelo Rabello Neves.Finda a leitura do Expediente e nãohavendo orador
inscrito para a fala do Expedientee,havendo Ordem do Dia, Projeto de Lei nº 223/16 (Abertura de Crédito Adicional
Especial no valor de R$ 2.161.238,47–dois milhões, cento e sessenta e um mil reais e quarenta e sete centavos), em
discussão e votação, aprovado em 1º e 2º turnos e Projeto de Lei nº 140/16 (Altera parágrafos do Artigo 130 da Lei
Complementar nº 47, com emenda aditiva proposta pela Comissão Justiça e Redação), em discussão e votação, aprovado
em 1º e 2º turnos. E,não havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,às dezoito horas e quinzeminutos, o
Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes
no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão ordinária, a ser realizada no diadez de maiode dois mil e
dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti Esteves da
Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emcinco demaiode dois mil
e dezesseis.
Apmc

Ata nº 022 /16

Ata da VigésimaSegundaReunião Ordinária da Quarta Sessão Legislativa da Sétima Legislatura da Câmara Municipal de
São José do Vale do Rio Preto, realizada aosdezdias do mês demaiodo ano de dois mil e dezesseis, sob a presidência do
Senhor VereadorLucas Duarte Rabelloe com a presença dos VereadoresRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha,Francisco
Lima Bulhões,Maria Anunciação da Silva, Luís de Souza Teixeira,Luís Carlos da Silva,Carlos Alberto de Oliveira,Marcelo
Rabello Nevese Dárcio Andriolo Machado, que assinaram o livro de presença,e,havendo número legal, às dezessete
horas e quarenta e seis minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos.Emseguida,convidou o
Vereador Luís Carlos da Silvapara fazer a leitura de texto da Bíblia Sagrada.A seguir, o Senhor Presidente solicitou que o
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Segundo Secretário, Vereador Francisco Lima Bulhões, fizesse a leitura da ata de nº21, da Sessão Ordinária do dia05 de
maio de dois mil e dezesseis, que, depois de lida, foi aprovada, na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após,
o Senhor Presidente solicitou que aVereadoraRosana Raposo Vasti Esteves da Cunha, Primeira Secretária, fizesse a
leitura do Expediente,de acordo com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual
constavam:Ofício GP nº 289, de protocolo nº 236/16, (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional Especial no valor de
R$ 660.000,00 – seiscentos e sessenta mil reais); Ofício GP nº 291, de protocolo nº 237/16, (Projeto de Lei Abertura de
Crédito Adicional Suplementar no valor de R$ 1.037.242,64 – um milhão, trinta e sete mil, duzentos e quarenta e dois reais
e sessenta e quatro centavos); Ofício GP nº 281, de protocolo nº 238/16, (Projeto de Lei Abertura de Crédito Adicional
Suplementar no valor de R$ 483.917,31 – quatrocentos e oitenta e três mil, novecentos e dezessete reais e trinta e um
centavos); Indicação nº 235/16, de autoria do Vereador Francisco Lima Bulhões; Indicação nº 239/16, de autoria do
Vereador Dárcio Andriolo Machado e Ofício nº 038/16, de protocolo nº 234/16 – 196ª Zona Eleitoral, requer disponibilização
de Sala de Reuniões para encontro, no dia 31/05/16.Finda a leitura do Expediente e nãohavendo orador inscrito para a
fala do Expedientee, nãohavendo Ordem do Dia,e,não havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais,às dezoito
horas, o Senhor Presidente deu por encerrada a Sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de
visitantes no plenário, convocando os Vereadores para a próximaSessão ordinária, a ser realizada no diadoze de maiode
dois mil e dezesseis, às dezessete horas e trinta minutos, comOrdem do Dia não definida. E eu, Rosana Raposo Vasti
Esteves da Cunha, Primeira Secretária, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata
que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, emdez demaiode
dois mil e dezesseis.
Apmc
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